





Confortés dans l'idée qu'à plusieurs l'énergie est décuplée, les Rythmopathes ont créé un atelier de recherche permanent qui place l'Homme moderne et ses travers au centre d'une dynamique rythmique et chorégraphique. Ils étudient les limites du corps et des sens pour en faire ressortir des sonorités inédites, explorent la progression des mouvements humains à la recherche de résonances nouvelles et de rythmes animés.



Munis de leurs bottes, pieds, tambours, mains, claquettes, bouches, sourires, plancher et dynamisme, **les Rythmopathes** vous invitent à un voyage-découverte sans le mal des transports...

Composée d'une quinzaine de personnages rocambolesques, la troupe vous entraîne dans ses syndromes, révélés par des chants du monde, danses inédites, percussions colorées, des clowns, des surprises... Les Rythmopathes ne peuvent s'empêcher de susciter une bonne humeur et une énergie communicative!

Plus d'une heure de spectacle, résolument tout public, qui ne laisse personne indifférent!





Les Rythmopathes vous proposent, au travers d'une équipe pédagogique riche de différentes expériences artistiques et de pratiques d'enseignements variés, un apprentissage original autour de techniques rythmiques traditionnelles et contemporaines, par des approches instrumentales, corporelles et vocales :

- > sous forme de stages, cours collectifs ou individuels, coaching de groupe, interventions en milieu scolaire, écoles de musique, entreprises...
- > pour favoriser écoute, mémoire, créativité, renforcer une pratique instrumentale, fédérer, motiver une équipe, ou se faire plaisir...
- ... et trouver ensemble un espace de découvertes et de stimulations, qui privilégie énergie et enthousiasme en s'adaptant au rythme de chacun...